

# La vérité de la Bible et la crucifixion

D'après ce que m'ont dit mes guides, la Bible est un livre de conseils spirituels, intelligemment assemblé et encodé parce que les gens qui ont écrit ces histoires savaient déjà, à l'avance, que des gens « de moins bonne intention » essaieraient de déformer le message. Ils ont donc encodé des messages spirituels dans de petites histoires.

Heureusement pour nous, les gens qui ont essayé de déformer les messages n'avaient pas l'intelligence de voir à travers le subterfuge. Donc, en effet, le message spirituel reste intact. C'est ce message que la Grande Fraternité Blanche diffuse depuis lors.

Le message est simple : nous sommes Dieu.

Maintenant, pour décoder les messages de la Bible, il faut un peu de compréhension. L'astuce est de réaliser que la Bible n'est pas un livre d'histoire, mais une description de votre chemin vers Dieu.

J'aimerais également commenter la crucifixion.

Vous devez réaliser que la Bible est l'histoire de votre (et mon) voyage vers la perfection. Ce n'est pas un livre d'histoire factuelle. Par conséquent, toutes les histoires contenues dans la Bible doivent illustrer un point spirituel qui s'applique à vous.

La crucifixion en est un exemple.

Jésus n'a jamais été crucifié. Il est allé dans le sud de la France lorsqu'il est devenu trop chaud pour qu'il puisse rester en Israël. L'arbre de la crucifixion a la forme d'une croix. Ce que l'histoire veut dire, c'est qu'il faut détruire l'ego (la partie verticale) sur l'autel (la partie horizontale) du service à Dieu. Il fait référence à votre voyage spirituel.

« Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné », fait référence à ce voyage que nous devons faire, seuls sans personne pour nous aider avant de libérer la dernière partie de l'ego.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :